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Institut Alfred-Fournier
Question écrite n° 66006

Texte de la question

M. Christian Estrosi attire l'attention de M. le ministre délégué à la santé sur les difficultés rencontrées par
l'institut Alfred-Fournier. En effet, ce dispensaire soigne depuis soixante ans les MST et forme des médecins
francophones dans le monde entier. Reconnu d'utilité publique, l'institut Fournier est le seul en France de ce
type. Il se trouve aujourd'hui confronté à d'importantes difficultés financières risquant d'entraîner un dépôt de
bilan. Il souhaite connaître les dispositions envisagées pour remédier à cette situation.
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